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POLÍTICA 
Necesitamos confianza en las dirigencias panistas para esta elección. Durante la presentación de su informe de 
actividades, el dirigente municipal del PAN, Ismael Becerra Reséndiz. Pidió unidad y confianza para ganarle al 
PRI en los próximos comicios. (NC) 
 
Armando Rivera Castillejos, ex alcalde capitalino, Héctor Lugo Chávez, ex Secretario de Desarrollo 
Agropecuario y Jorge Rivadeneira, alcalde de San Juan del Río, afirman que continúan en busca de  ser 
candidatos a gobernador. Explicaron que no está en sus planes participar como candidatos a una diputación 
federal en el PAN. (NC) 
 
No contempla Guadalupe Murguía Gutiérrez renunciar para buscar una candidatura a diputación federal. La 
Secretaria de educación explicó que no contempla renunciar antes el 5 de febrero para contender por una 
diputación federal y dijo que se espera hasta marzo para buscar la alcaldía. (NC)  
 
La secretaria de educación Guadalupe Murguía, sobre el discurso de Julio Senties en la asamblea del PAN, 
señaló que más que un regaño o una comparación con el PRI, lo que hace es un llamado a los aspirantes a 
elevar la calidad del debate. (PC) 
 
Señala Ricardo Alegre Bojórquez, Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro, que 
cumple con el perfil para ser diputado federal, quien afirmó que espera que su partido lo considere para este 
cargo de elección popular para las próximas elecciones. (NC) 
 
Reconoce Ricardo Alegre el interés de buscar una diputación federal y esperará a que el CEN del PAN lo 
invite a participar. (PC) 
 
No es un asunto de dedo, sino de estatutos democráticos, señaló el secretario de gobierno Alfredo Botello 
Montes quien explicó que se siguió un amplio proceso democrático en el PAN, para escoger la designación 
como forma de elección de candidatos a diputados federales, precisando que la misma medida podría ser 
usada para otros cargos. (NC) 
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Cabeza. El senador Guillermo Tamborrel Suárez dio a conocer que el juicio que se seguía ante el IFE en su 
contra, por haber regalado juguetes en un hospital de San Juan del Río, ha sido sobreseído, debido a que no 
pudieron acreditar el delito, por falta de pruebas, por ello pidió a Raúl Ríos y Braulio Guerra, quienes lo 
denunciaron, que se traguen sus palabras, porque Tamborrel nunca violó ninguna disposición legal. (PC) 
 
Este lunes inició el proceso de recepción para los aspirantes a la candidatura por la diputación federal del PRI. 
Algunos de los que se nombran son Juan Hernández Moreno, Magdaleno Muñoz y Edgardo Rocha Pedraza 
para el primer distrito. Para el segundo distrito, Pedro Mondragón, Héctor González, Jorge Cevallos, Jaime 
Escobedo. En el tercer distrito, Miguel Rodríguez Navarro, Eric Osornio, Alfredo Lugo Oñate y Francisco 
Hernández Velasco y por el cuarto, Ernesto Larrondo, Carlos Rentería y José Luis Moreno. (PC) 
 
Hoy a las 8 de la noche el PRI cierra el registro de precandidatos a diputados federales por mayoría relativa. A 
las 3 de la tarde, nadie había llegado as entregar documentos, informó Jorge Sánchez Ballardo, secretario 
técnico de la comisión de procesos internos. Se espera que acudan a registrarse: Edgardo Rocha, Miguel 
Rodríguez, Magdaleno Muñoz, Juan Gorráez, Pedro Mondragón, Jorge Cevallos, Ernesto Larrondo y 
Carlos Rentería. En cada distrito se hará una asamblea de delegados. (NC) 
 
Reporte en vivo. Desde las oficinas del PRI, hasta el momento no ha ido ningún aspirante a la candidatura para 
la diputación federal ha registrarse. Hoy es el único día para registrarse y termina a las 8 de la noche. 
Magdaleno Muñoz dijo que como a las 5 y media ira a presentar su documentación, al igual que Carlos 
Rentería. El 30 de enero será publicada la lista de los nombres que puedan participar ya dentro de la 
precampaña federal. (PC) 
 
Entrevista. José Vidal Uribe, director general del Instituto Electoral de Querétaro, informa que en 
www.ieq.org.mx ya se publicaron las convocatorias para ser consejero electoral y secretarios técnicos. El 25 de 
marzo inicia el proceso y para conformar los órganos distritales y municipales, se hace esta convocatoria. En el 
caso de los secretarios técnicos es necesario tener estudios de Derecho y en el de consejeros, al menos el 
bachillerato. El consejero electoral lleva a cabo la preparación, desarrollo y ejecución del proceso electoral en el 
ámbito de su competencia; el secretario técnico lleva toda la parte jurídica. Se puede llamar también al 216 
1604 o al 01800 400 2003, para obtener más información. (NC) 
 
Cabeza. Este martes, la Comisión Estatal de Información Gubernamental realizará el foro Enredos de la 
protección al derecho a la información, en el que se espera la participación de representantes del IFAI. (NC) 
 

LEGISLATURA 
Cabeza. Camina la Secretaría de desarrollo social en el congreso local. El presidente de la comisión de 
desarrollo social y vivienda del congreso, Isaac Jiménez Herrera, explicó que esta secretaría del ejecutivo 
comenzará a operar en la próxima administración y podría absorber organismos  como IVEQRO. (NC) 
 
La Legislatura del Estado analiza la aprobación de una nueva Secretaría del poder ejecutivo, que operaría en la  
siguiente administración estatal con el nombre de Secretaría de Desarrollo Social y Humano, aseguró el 
diputado del PAN, Isaac Jiménez Herrera. (PC) 
 
La prostitución es estigmatizada por el congreso. Representantes de las sexo-servidoras acudieron a la LV 
Legislatura para reclamar que con la nueva ley de salud aprobada por este poder, se mantiene la discriminación 
para los que realizan esta actividad. (NC) 
 
En Querétaro el único Padrote es el municipio, se quejaron con esta frase las representantes de 2 
organizaciones de sexo servidoras, Mónica Mendoza y Alejandra Gil, en relación con su inconformidad de la 
recientemente aprobada ley general de salud, que regula la prostitución en el Estado. (PC) 
 
Se mantiene el último informe de gobierno de Francisco Garrido para el 28 de febrero y sin cambios en el 
formato del evento, asegura el diputado de Acción Nacional, Alejandro Straffon Báez. (PC) 
 
Cabeza. El último día de febrero será el informe del gobernador Francisco Garrido. El diputado panista 
Alejandro Straffon Báez in formó que el informe del ejecutivo estatal seguirá con el formato de años 
anteriores. (NC) 
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SECCIONES 
Daniel Muñoz Vega comenta que tras las elecciones más polémicas de la historia en 2006, en que el PAN se 
consolidó como primera fuerza, parece ser que hasta ahí llegó y los estados en que ganó Calderón han sido 
ahora ganadas por el PRI. La casi segura candidatura de José Calzada, puede ayudar a ganar votos en 
Querétaro, pero debe tener un candidato en el municipio de Querétaro que le ayude a carrear votos. Por parte 
de Convergencia, el candidato a la presidencia municipal va a ser Agapito Arellano, una persona muy 
chambeadora. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
60 mdp recaudó la administración estatal durante las primeras tres semanas de tenencia, informó el director de 
ingresos de la Secretaría de Planeación y Finanzas, Javier Marra Olea. (NC) 
 
Ya se han acordado 21 eventos a realizarse en el Centro de Congresos y Convenciones, mismo que será 
inaugurado en agosto, informó el coordinador general de la oficina de convenciones y visitantes de Querétaro, 
Antonio Estévez. Gastón Romo Sanmillán, director de la oficina de congresos y convenciones del Consejo de 
Promoción Turística de México, dijo que un turista de negocios deja más dinero que un turista normal. (PC) 
 
En su gira por España, este día el gobernador realizó una visita de cortesía al embajador de México en España, 
Jorge Zermeño. Garrido Patrón refirió los diferentes proyectos que se tienen, así como el fortalecimiento de 
las inversiones y atracción de nuevos capitales hacía el corredor aeroespacial de Querétaro. (PC) 
 
Se reunió el gobernador Francisco Garrido con el embajador de México en España, Jorge Zermeño, donde 
se habló de las inversiones para Querétaro el mandatario agradeció el apoyo. (NC) 
  
Cabeza. La CANACO llevará a cabo la conferencia “La crisis financiera y sus efectos en México”, el próximo 
miércoles en el club de Industriales a las 8 de la mañana. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Tan sólo durante los meses de julio y agosto del 2008, las Asociaciones de Padres de Familia en el Estado 
recaudaron 100 mdp por concepto de cuotas voluntarias, según documentos de la USEBEQ, aseguró el 
diputado del PAN, Raúl Reyes Gálvez. (PC) 
 
Cabeza. Las asociaciones de padres de familia son alcancías sin control. El diputado panista Raúl Reyes 
Gálvez, explicó que los 100 mdp que obtuvieron entre julio y agosto de 2008 por concepto de cuotas, las 
asociaciones de padres de familia, no fueron utilizados en infraestructura de escuelas, sino que se desvían a 
posadas y regalos para profesores, entre otras cosas. (NC) 
 
Del 3 al 16 de febrero inician oficialmente las preinscripciones para educación básica en el Estado, informó la 
Directora de educación primaria de la USEBEQ, Irma Concepción Pérez Mendoza. En el caso de las 52 
escuelas primarias más demandadas, la autoridad educativa realiza un estudio para captar a los hermanos de 
alumnos inscritos y determinar los lugares disponibles. (PC) 
 
La secretaria de educación Guadalupe Murguía, asegura que hay suficiente infraestructura para dar cobertura 
a la demanda. Se construyeron 19 escuelas para educación básica. Señala que al momento no hay quejas de 
padres de familia por el cobro de lugares que se están apartando afuera de las escuelas, y que esto no se 
puede sancionar, sin embargo sí hace un llamado a los padres a que no paguen por apartar los lugares. (PC) 
 
El Director de los COBAQ, Arturo Payan, informó que han detectado en un año, 15 casos de videos que han 
sido subidos de parte de los estudiantes, han implementado ya un sistema de revisión para detectar posibles 
nuevos videos en los que se graban riñas y también algunos de desnudos. Ningún estudiante ha sido expulsado 
por estos motivos. (PC) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo la ceremonia de inicio de cursos en el Tecnológico de Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. El próximo jueves la Fundación Roberto Ruiz Rubio, llevará a cabo la décimo sexta ceremonia de 
entrega de donativos a instituciones educativas de nivel preescolar, primaria, secundaria, técnico y profesional. 
Así mismo entregarán los premios del programa educación y cultura musical. (PC) 
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SOCIEDAD 
Cabeza. El secretario de gobierno y personal del registro público de la propiedad, sostuvieron una reunión con 
el consejo de notarios, con lo que se inician los trabajos hacía la mejora continua de procesos y de 
entendimiento entre el notario y el registro público de la propiedad. Se informó además que en junio será 
inaugurado el archivo general de notarias. (PC) 
 
Cabeza. Será reubicado en el mes de mayo, el archivo general del notariado, informó el secretario de gobierno 
Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Cabeza. Todavía no se sabe si el Presidente Felipe Calderón Hinojosa acudirá a Querétaro el 5 de febrero 
para celebrar un aniversario más de la promulgación de la Constitución de 1917, informó el secretario de 
gobierno Alfredo Botello. (NC) 
 
Cabeza. Amenaza Antorcha campesina con más protestas si no liberan a sus 14 presos políticos para el 5 de 
febrero. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Por prepotentes, 22 inspectores están fuera del municipio. En el último año la secretaría de gobierno municipal 
ha dado de baja a 22 inspectores, por prepotentes y déspotas, afirmó el secretario de gobierno municipal, 
Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Cabeza. La Secretaría de desarrollo sustentable del municipio de Querétaro realizará planes parciales de 
desarrollo para Menchaca, Juriquilla, San Miguelito y San Pedro Mártir. En un lapso de 15 años podrían duplicar 
la población de Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. No hay cambio en la fecha del tercer informe de actividades del alcalde Manuel González Valle, 
informó el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Asegura Manuel González Valle, presidente municipal de Querétaro, que no existen irregularidades en el pago 
a los empleados del municipio y pagan de acuerdo a lo que marca la ley. (PC) 
 
Cabeza. Desde la reubicación de las artesanas indígenas a la plaza de los Fundadores, dice el secretario de 
gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, que sus ventas se han incrementado en un 60%. (PC) 
 
Cabeza. Para este 2009 se tiene programada la instalación de 8 hoteles, 4 hospitales y está asegurada una 
generación de 8 mil empleo, informa el secretario de desarrollo sustentable del municipio. (PC) 
 

LABORAL 
Están reunidos miembros del sindicato del STUNAM, pues acusan contrataciones ilegales por parte del 
coordinador del campus Juriquilla. Luis Onésimo, delegado sindical, dice que no permitirán contrataciones 
fuera del sindicato. (NC) 
  
Reporte. Desde la mañana hubo un conflicto en las instalaciones de la UNAM campus Juriquilla. Al parecer 
trabajadores del STUNAM protestan por la asignación de plazas. Su líder Onésimo, se encuentra en una 
reunión para arreglar este conflicto, pero no ha dado información. Fueron 200 trabajadores los que estuvieron 
en esta toma de instalaciones. (PC) 
 
Ocho mil empleos serán generados este año por el municipio de Querétaro, afirmó el Secretario de Desarrollo 
Sustentable del municipio de Querétaro, Ricardo Alegre Bojorquez. (NC) 
 
Cabeza. Que los trabajadores del Ayuntamiento de San Juan del Río elijan a su sindicato. El Alcalde 
sanjuanense Jorge Rivadeneira, explicó que el recuento es necesario y negó que él haya pagado a gente para 
provocar el zafarrancho en el Tribunal de conciliación y arbitraje. (NC) 
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Amenaza el sindicato de trabajadores del municipio de Huimilpan con estallar la huelga, ante la falta de 
acuerdos con la autoridad. Jesús Lomelí Rojas, presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje del Estado, 
indicó que el viernes pasado se llevó a cabo la última reunión entre ambas partes. (PC) 
 
Cabeza. El próximo 9 de enero (sic) reiniciarán las ferias de empleo semanales que se realizan en el jardín 
Guerrero. (PC) 
 
Vía telefónica. Manuel Alcocer Gamba, secretario de planeación y finanzas del gobierno del Estado, comentó 
sobre el programa de fomento del empleo y apoyo a la economía familiar, que ya se dieron a conocer la 
semana pasada las reglas de operación, y el día de hoy están publicando en qué lugares, horarios y fechas van 
a estar recibiendo solicitudes. El apoyo es para quienes acrediten haber perdido su empleo. El apoyo podrá ser 
desde mil 500 pesos mensuales a 4 mil pesos mensuales. El primer apoyo de mil 500 pesos es unipersonal, un 
soltero y que no sostiene a una familia. La solicitud de apoyo a la economía familiar está ya en la página de 
Internet que es www.queretaro.gob.mx. El que no tenga Internet lo puede obtener en los lugares de atención a 
partir del 2 de febrero y hasta el viernes 6 de febrero. En los lugares que están atendiendo, ahí estarán 
disponibles las solicitudes y personal de gobierno del estado para apoyarlos. Se tiene 2 límites para dar este 
apoyo, uno es por fecha, propio de esta administración que es el 30 de septiembre del 2009 y el otro límite es el 
techo presupuestal que está autorizado, que son los 360 mdp. Señaló que están trabajando desde el lunes 2 y 
hasta el viernes 6  de febrero, de las 9 a las 16 horas, van a operar en los 18 municipios. Lo que será 
Querétaro, Corregidora y El Marqués, recibirán a los ciudadanos en el Centro Educativo y Cultural Manuel 
Gómez Morín, en Avenida Constituyentes y Pasteur. En San Juan del Río estarán en la Universidad 
Tecnológica y en el resto de los municipios en las oficinas recaudadoras de gobierno del Estado. (PC) 
 
Vía telefónica. Manuel Alcocer Gamba, Secretario de Planeación y Finanzas de Gobierno del Estado, comenta 
que dentro del programa de apoyo a la economía familiar ya se publicaron las reglas y hay que acreditar haber 
perdido el empleo después del 1 de noviembre, no recibir ingresos por otra vía y tener más de 16 años de edad. 
Del 2 al 6 de febrero se recibirán las solicitudes y en 15 días se validará la información para después publicar 
los resultados. Calculan que recibirán 6 mil solicitudes, pero es incierto. Se puede acudir al Centro Cultural 
Manuel Gómez Morín de 9 a 16 horas, a la Universidad Tecnológica de San Juan del Río o a las oficinas 
recaudadoras de gobierno del estado en cada municipio. La solicitud estará disponible en estos lugares pero 
está ya en la página www.queretaro.gob.mx (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
9 mdp recibe el Tribunal Superior de Justicia por intereses bancarios, informó su presidente Jesús Garduño 
Salazar. (NC) 
 


